

「新入会員に



同人錄

竹浪
大軒

向
け
て

同窓生の皆様には母校の様々な活動に対し、温かいご支援を頂き大変ありがとうございます。また日頃より同窓会活動へのご理解とご協力をいただき心より感謝申し上げます。本同窓会は二〇〇二年三月に第一期生の卒業により発足し、設立から二十二年の月日を経たところです。青森県で一番新しい県立の高校ですが、一歩一歩確かに歴史を刻んできていることを実感しています。

昨年八月十一日に開催した令和五年度の総会は、コロナ禍以前のような通常の規模で開催することができました。これも偏に、杉森校長をはじめとする教職員の皆様、準備などに携わつ

で組織している同窓会ですが、新たに六十三名の新入会員を迎えることになります。フレッシュな新入会員の顔を見て、「尾上総合高校を卒業してよかったです」と思えるよう、校歌の歌詞にもあるように「誇りあれ」と胸を張れるような同窓会運営に努めたいと決意を新たにしたところです。それには皆様のご協力が必要不可欠ですので、宜しくお願い致します。

最後になりますが、総会の時に同窓生の皆さんが高いらんな分野で活躍していることを知ることができました。そんな皆さんのが健康とご多幸を。そして益々の「活躍を」祈念し上げます。ぜひ、総会で会いましょう！

■ 25年目の本校の様子を紹介させていただきます。

■ 入学生・・・ 今年度、定時制は59名(昨年度65名)、通信制は前期が54名(同40名)、後期が1名(同2名)の新入生を迎えました。昨年に比べ、定期制は若干少なかつたものの、通信制は大幅に増えております。

■ 定時制・通信制総合体育大会・・・ 県大会の陸上競技部には定期制生徒が出場し、男子100m、同200m及び女子走り幅跳びで優勝、男子砲丸投げで準優勝、男子走り幅跳びと

歴史の浅い本校ではあります
が、昨年度の本会報に記載させ
ていただいたとおり、その歴史
は決して平坦だつたわけではあ
りません。浅い歴史ながら、そ
の時々に対応した教育活動が行
われ、これからも適切に行つて
いく所存です。

■

実施してきましたが、今年度
から通信制でも実施しまし
た。通信制は希望者のみ参加
することとしていましたが、
予想を超える生徒が参加し
嬉しく思います。

校内居場所カフェ・・・定時
制において、生徒のコミュニケーション

一四半世紀を迎えて

校長 杉森晋

同窓会会員の皆さん、今年度も本校教育活動にご理解とご協力を賜り、誠に感謝申し上げます。

近年、青森県立高等学校では、統合による新設校が開校しておりますが、統合ではない純粹な新設校としては、本校が県内でも最も新しい高校となります。その本校が開校したのが平成11年度ですので、今年度ようやく四半世紀を迎えました。まだまだ

■ 田んぼアート田植えと稲刈り・・・協力・協同の大切さや郷土の良さを認識することを目的に、これまで定時制で

と通信制の生徒が出場し、里子団体では定時制・通信制ともに3位となり、本校単独で全国大会団体戦への出場は叶わなかつたものの、全国大会には男子個人戦2連覇を達成した通信制徒と、女子個人戦で準優勝と3位になった通信制生徒が出席しました。さらに、今年度はソフトテニスも通信制生徒が男女各1名シングルスに出場しております。

おのえ野

発行責任者
県立尾上総合高等学校
同窓会事務局
TEL:0172-57-3500
FAX:0172-57-5527

一四半世紀を迎えて



女子100mで3位となり、4名が全国大会に出場しました。卓球も定期制生徒が出場し、男子団体が準優勝、女子団体は3位となり、団体戦での全国大会出場は逃したものの、男子個人戦で準優勝と3位女子個人戦で3位になった生徒が全国大会に出場しました。バドミントンには定期制の生徒が出場し、男子団体では定期制・通信制ともに3位となり、本校単独で全国大会団体戦への出場は叶わなかつたものの、全国大会には男子個人戦2連覇を達成した通信制生徒と、女子個人戦で準優勝と3位になつた通信制生徒が出場しました。さらに、今年度はソフトテニスにも通信制生徒が男女各1名シングルスに出場しております。

田んぼアート田植えと稲刈り・協力・協同の大切さや郷土の良さを認識することを目的に、これまで定期制で実施してきましたが、今年度から通信制でも実施します。通信制は希望者のみ参加することとしていましたが、予想を超える生徒が参加し嬉しく思います。

■ 校内居場所工夫・・・定期制において、生徒のコミュニケーションスキルの育成と学校への帰属意識を高揚させることの目的で、今年度から本格的に実施年4回しました。生徒は、ボランティアで運営協力してくださった大学生の方々ともコミュニケーションを取り、開催日には普段よりも増して、校内がアットホームな雰囲気に包まれました。このように、皆さまの後輩が全国大会に出場しました。規会員となる今年度卒業生についてもさまざまな面で応援していくべきだるようお願いいたします。